



LA INDICACIÓN DE LAS DÉCIMAS DE SEGUNDO EN LLAMATIVOS TONOS DORADO Y GRIS MARENGO: ZENITH PRESENTA LA PRIMERA EDICIÓN EXCLUSIVA PARA BOUTIQUES DEL DEFY SKYLINE CHRONOGRAPH

Le Locle, 10 de septiembre de 2024. Presentado durante Watches & Wonders 2024, el DEFY Skyline Chronograph completa la vanguardista colección para cualquier ocasión de la Manufactura con un modelo de cronógrafo El Primero con indicación de las décimas de segundo. Para su primera edición exclusiva para boutiques, ZENITH lo presenta en una extraordinaria paleta dorada y gris marengo en contraste.

La colección DEFY Skyline no estaría completa sin una línea de cronógrafos. Durante más de 50 años, ZENITH ha incorporado su calibre El Primero más emblemático a la colección DEFY de diseño vanguardista. Este año se ha presentado la esperada versión cronógrafo del DEFY Skyline, que combina la forma atrevida y contemporánea del DEFY Skyline con la última generación del calibre de cronógrafo automático de alta frecuencia El Primero, con función de décimas de segundo. Ahora, el DEFY Skyline Chronograph se viste de dorado y gris marengo en su primera edición para boutiques.

Diseñado como un objeto arquitectónico y geométrico con facetas intrincadas pero ergonómicas, el DEFY Skyline Chronograph con caja de acero de 42 mm es una reinterpretación contemporánea de la caja octagonal de los primeros modelos DEFY con bisel de múltiples caras. El modelo comparte el ADN de robustez y durabilidad con sus predecesores, pero cuenta con una estética y unas proporciones más atrevidas y acordes con los tiempos actuales. Mientras que los pulsadores del DEFY Skyline Chronograph siguen las marcadas líneas de la caja, la corona a rosca blasonada con el emblema de la estrella garantiza una estanqueidad de 100 metros (10 ATM).

En exclusiva para la edición para boutiques y en línea con el cromatismo de las ediciones para boutiques del DEFY Skyline y el DEFY Skyline Skeleton, la esfera del último DEFY Skyline Chronograph es de color gris marengo metalizado, con la emblemática esfera con motivo de cielo estrellado con estrellas de cuatro puntas grabadas en un tono dorado. Este contraste genera otra impresión de profundidad visual y calidez, a juego con las agujas y los índices aplicados. El DEFY Skyline Chronograph Boutique Edition, un auténtico El Primero, presenta la disposición característica del calibre de tres contadores y una ventanilla de la fecha a las 4:30 horas, aquí en el mismo tono gris marengo que la esfera. Los tres contadores superpuestos y ligeramente sobredimensionados muestran los segundos y minutos del cronógrafo transcurridos, así como un segundero constante. El anillo con escala de décimas de segundo presenta doce facetas que adoptan los contornos del bisel dodecagonal y sirven como índices horarios.

Una característica excepcional única en el mundo de la relojería que se ofrece en toda la colección DEFY Skyline es la medición de las décimas de segundo. En el DEFY Skyline Chronograph, adopta la forma de una función de cronógrafo con décimas de segundo, con la aguja central completando una revolución en 10 segundos y mostrando con precisión cada décima de segmento. Esta proeza mecánica es el resultado de la elevada frecuencia de 5 Hz (36 000 alt/h) del calibre El



Primero 3600, visible a través del fondo de caja abierto. La masa oscilante con forma de estrella y el sistema de cuerda bidireccional ofrecen una reserva de marcha de 60 horas.

Una de las características más destacadas del DEFY Skyline es su mecanismo de cambio rápido de correa integrado directamente en la caja, lo que permite una gran versatilidad sin necesidad de ninguna herramienta. Con solo pulsar un botón, el brazalete de acero de tres eslabones puede intercambiarse con la correa de caucho negra con motivo de estrellas y cierre desplegable de acero que se incluye.

El DEFY Skyline Chronograph Boutique Edition se presentó en la gran inauguración de la nueva boutique de ZENITH en TRX, Kuala Lumpur (Malasia), y está disponible exclusivamente en las boutiques físicas y online de ZENITH de todo el mundo.



ZENITH: TIME TO REACH YOUR STAR.

ZENITH existe para inspirar a las personas a perseguir sus sueños y hacerlos realidad contra todo pronóstico. Desde su fundación en 1865, ZENITH se ha convertido en la primera Manufactura relojera suiza integrada verticalmente, y sus relojes han acompañado a figuras extraordinarias que soñaron a lo grande y lucharon para lograr lo imposible, desde el vuelo histórico de Louis Blériot a través del canal de la Mancha hasta el salto libre estratosférico de Felix Baumgartner que batió todos los récords. ZENITH pone el foco sobre mujeres visionarias y revolucionarias, celebrando sus logros y creando la plataforma DREAMHERS para que las mujeres compartan sus experiencias e inspiren a otras a hacer realidad sus sueños.

Con la innovación como estrella guía, ZENITH dota a todos sus relojes de exclusivos movimientos desarrollados y manufacturados internamente. Desde la creación de El Primero en 1969, el primer calibre de cronógrafo automático del mundo, ZENITH no ha dejado de dominar la precisión de alta frecuencia y ofrece mediciones del tiempo en fracciones de segundo, como las décimas de segundo en la colección CHRONOMASTER y las centésimas de segundo en la colección DEFY. Con la innovación como sinónimo de sostenibilidad, la iniciativa ZENITH HORIZ-ON afirma los compromisos de la marca con la inclusión y la diversidad, la sostenibilidad y el bienestar de los empleados. ZENITH ha dado forma al futuro de la relojería suiza desde 1865 acompañando a aquellos que se atreven a desafiar sus propios límites y alcanzar nuevas cotas. The time to reach your star is now.

DEFY SKYLINE CHRONOGRAPH 42 MM

Referencia: 03.9500.3600/02.1001

Puntos clave: movimiento de cronógrafo con indicación de las décimas de segundo. Áncora y rueda de escape de silicio. Motivo de cielo estrellado en la esfera. Corona a rosca. Indicación de la fecha a las 4:30 horas. Sistema integral de correas intercambiables.

Movimiento: El Primero 3600.

Frecuencia: 36 000 alt/h (5 Hz).

Reserva de marcha: 60 horas aproximadamente.

Funciones: indicación central de horas y minutos. Cronógrafo con indicación de las décimas de segundo. Indicación de la fecha a las 4:30 horas. Mecanismo de parada del segundero.

Acabados: masa oscilante especial con acabados satinados.

Precio: 12 900 CHF.

Material: acero inoxidable.

Estanqueidad: 10 AMT.

Caja: 42 mm.

Esfera: rayos de sol gris marengo.

Índices: rodiados, facetados y recubiertos de Super-LumiNova SLN C1.

Agujas: rodiadas, facetadas y recubiertas de Super-LumiNova SLN C1.

Brazalete y cierre: brazalete de acero inoxidable. Segundo brazalete de caucho negro con motivo de cielo estrellado. Cierre desplegable de acero inoxidable.

